

Landtagswahlausgang in NRW  
Zum diesem traurigen Anlass ein Lied!

Nehmt Abschied Kommilitonen ungewiss ist alle wiederkehr  
die Zukunft liegt in schwarz/gelber Finsternis und macht das Herz uns schwer  
oder auch  
Ade zur schwarz gelben Nacht  
jetzt wird der Schluss gemacht,  
dass der Student muss scheiden.

Im Sommersemester warn wir noch Gebührenfrei  
das ist schwarz gelb jetzt einerlei  
jetzt müssen wir zahlen.

Für Transrapid und Autobahn  
als ginge uns das irgendetwas an  
wie Haushaltslöcher zu stopfen sind

Das Geld bleibt fern von Fakultät  
vom Haushaltstopf der Universität  
und wir Studenten leiden

So genug gesungen! Was ist denn heute passiert? Ich kann mir das ja kaum vorstellen, das NRW jetzt von einem Herrn der demokratischen Union regiert werden soll... das C ist ja eigentlich mehr eine Art Klammer also (DU und was in Klammern steht ist bekannt lich eh nicht so wichtig weil es ja offiziell nicht im Text steht.. Mal abgesehen davon, dass niemand die Klammer wieder zu macht.. Aber zurück zum Ernst der Lage: Das kann doch garnicht sein. Was haben wir denn falsch gemacht, dass wir sowas verdient haben? Ich mein gegen den Rüttgers hab ich so erstmal nichts. Der ist auch Stonesfan, kommt im Gegensatz zu Steinbrück auch gebürtig aus NRW, lispelt ja ganz niedlich, ist Tier und Kinderlieb und auch sonst recht ungefährlich... Bis er sich in seinen Beruf begibt und die CDU Ideologie die Kontrolle in seiner Zentralen Nervenschaltanstalt übernehmen lässt... Und ab hier verstehe ich nicht mehr, warum er Stonesfan ist. „I can't get no satisfaction“ bei Rüttgers wohl ins eine Ohr rein, völlig an der Abteilung für Gesellschaftskritik vorbeigeschossen, in der Spaßabteilung für nicht witzig genug befunden, vom Nervenzentrum für Akustik abgewiesen und zum andern Ohr wieder hinaus! Sonst wäre er ja wohl in eine andere Partei eingetreten... Irgendwie passt das so nämlich nicht: „Macht kaputt, was euch kaputt macht!“ und erreicht den Ausstieg aus dem Atomausstieg! Nochmal zur Kinderliebe: „Kinder statt Inder!“ Noch vor 5 Jahren von Rüttgers ins Feld geworfen ist nicht nur ungehört sonder auch ungesehen verklungen... oder habt ihr die Massen von Indern gesehen die unsern Kindern die Arbeitsplätze weggeschnappt haben? Nein! Habt ihr nicht, weil ihr hier und nicht in Bangladesh wart (obwohl da ja nur Inder sind die sich gegenseitig die Arbeit abnehmen...). Nun hat die FDP mit ihrem noch unbekannteren Wahlkandidaten als im letzten Jahr (ich meine mich an Pinkwart erinnern zu können, wobei das ja wenigstens noch ein lustiger Name war...) mit ihrem Kandidaten Ingo Wolf – wie passend! Der Grundsatz des Kapitalistischen Liberalismus ist ja der Satz aus Hobbes Menschenbild: „Der Mensch ist dem Menschen Wolf“ denken wir mal darüber nach – ein Wahlkampfpruch recycling erstellt: „Kinder statt Kohle“ Und nun frage ich wo der Denkfehler in diesem Slogan liegt. Na? Genau! Kinder kosten Kohle! ob Kinder Inder kosten und wie die denen schmecken tut nichts zur Sache, aber in jedem Fall stehen diese beiden Pole Kinder und Kohle in direktem Verhältnis zueinander und zwar als Konjunktion: Kinder **und** Kohle **und nicht** Kinder **und nicht** Kohle! Kinder ohne Kohle kann kein Politiker wollen, weil das die direkte Abhängigkeit von Hartz4 bedeutet (das wie wir wissen von CDU und SPD beschlossen wurde) und zu noch mehr Schulden wie Unmut in der Bevölkerung führt. Also hätte gerade die FDP mit dem Slogan: „Kinder? Nur

wenn ihr Kohle habt!“ Wahlwerbung machen sollen. Wäre zumindest fair gewesen... Aber zurück zum Ergebnis. Jetzt hat der Kanzler Neuwahlen auf Bundesebene im Herbst angesetzt. Was soll das bloß werden wenn die Mehrheit, also die die grundsätzlich nicht rational oder sinnvoll entscheiden, tatsächlich Deutschland regieren werden... Wenn Otto Schilly jetzt schon ein umfassendes Konzept des gläsernen, dauerüberwachten Bürgers erstellt hat, was würde ein Herr Gloss noch in der Hinterhand haben? Oder wechselt Schilly dann als bestinformierter Politiker schlicht und einfach nur das Parteibuch zurück, um unnötige Übergabezeiten in der digitalen Dauerüberwachung zu sparen? Fest steht, dass ich schonmal anfangs mich nach einem holländisch, oder polnisch Sprachkurs umzusehen, denn bei der sprühenden Konzeptlosigkeit die sich da auf uns NRWler im speziellen zu bewegt, kann ich hier sowieso nicht mehr ruhig schlafen. Nordrheinwestfalen denk ich an deine Bildungskonzepte in der Nacht... dann reg' ich mich so auf, dass an Schlaf die nächsten Jahre nicht zu denken ist! Aber noch besteht Hoffnung! Noch haben wir uns die Suppe nur für fünf Jahre in NRW einbrocken lassen, und wie sie nun beim Auslöffeln schmeckt wird sich erst beim Essen zeigen. Fest steht: es ist sicher nicht die Suppe die wir bestellt haben und erst recht nicht die, die uns so metaphernreich angepriesen wurde.

Nehmt Abschied Brüder schließt den Kreis das Wählen ist kein Spiel.  
Denn nur wer recht zu wählen weiß gelangt ans große Ziel!